

10.06.2013 - 11:23 Uhr

Plus de 150'000 signatures «Oui à la physiothérapie!» / Invitation à la conférence de presse et à la remise de la pétition

Plus de
150'000
signatures



Pétition
«OUI à la physiothérapie!»

Les physiothérapeutes suisses travaillent depuis maintenant 15 ans aux mêmes tarifs. La pétition «Oui à la physiothérapie» lancée le 19 avril 2013 par physioswiss et ses membres a obtenu en six semaines le résultat formidable de 150'000 signatures.

Les signataires exigent du conseiller fédéral Alain Berset de clarifier instamment les compétences et les procédures de fixation ainsi que de prendre clairement position en faveur de la physiothérapie en tant que deuxième pilier de la médecine officielle, garantissant ainsi à la population la fourniture de soins en cas de maladie et d'accident. Nous avons le plaisir d'inviter à la remise des signatures et à la conférence de presse:

REMISE DE LA PETITION de physioswiss (d/f)

physioswiss présente les objectifs, la situation actuelle et la suite potentielle de notre démarche.

Quand: mercredi 12 juin 2013, 10 heures

Où: Bundesterrasse, 3011 Berne
(côté sud du Palais fédéral ouest)

Intervenants sur thème de la pétition, des tarifs et de la physiothérapie:

- Roland Paillex, président du Comité central physioswiss
- Marina Carobbio, conseillère nationale, vice-présidente du PS
- Christian Lohr, conseiller national, PDC

Contact:

Daniel Amstutz, responsable Communication

Tél.: +41/41/926'69'05

E-Mail: daniel.amstutz@physioswiss.ch

Web: www.physioswiss.ch

Medieninhalte



Logo, Pétition "OUI à la physiothérapie!" / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "OTS.photo/physioswiss".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100053896/100739285> abgerufen werden.